

Fecha: 20-05-2025  
 Medio: Diario Chañarcillo  
 Supl.: Diario Chanarcillo  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Chile sorprende con crecimiento del PIB de 2,3% en 1er trimestre gracias a las exportaciones

Pág. : 12  
 Cm2: 245,5  
 VPE: \$ 196.423

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# Chile sorprende con crecimiento del PIB de 2,3% en 1er trimestre gracias a las exportaciones

**E**ste lunes el Banco Central publicó el Informe de Cuentas Nacionales de Chile correspondiente al primer trimestre de 2025.

En esos tres meses, el producto interno bruto del país creció 2,3% respecto de igual periodo del año anterior, resultado que se explicó en gran parte por las exportaciones.

Por su parte, la demanda interna aumentó 1,2% "reflejo de un mayor consumo", dijo el instituto emisor.

Desde la perspectiva del origen, contribuyeron mayormente al crecimiento del PIB las actividades de comercio, industria manufacturera, servicios personales y agropecuario-silvícola.

En contraste, "la minería, los servicios financieros y la construcción presentaron caídas", precisó el Informe de Cuentas Nacionales.

Por otro lado, cifras con ajuste estacional dieron cuenta de una aceleración de 0,7% en la actividad económica respecto al trimestre anterior.

En el primer trimestre de 2025, desde la perspectiva del gasto, tanto la demanda interna como las exportaciones netas aumentaron.



La demanda interna combinó un aumento en el consumo (2,0%) con una disminución en la inversión (-1,4%).

El consumo de los hogares creció 1,8%, destacando el desempeño de los bienes durables que fueron impulsados, principalmente, por un mayor gasto en productos tecnológicos.

El consumo de bienes no durables también

contribuyó al resultado, registrándose mayores compras de vestuario y calzado.

Por su parte, el consumo de servicios presentó una variación de 0,1%, resultado que se explicó por aumentos en los servicios de salud, transporte y restaurantes y hoteles, los que fueron compensados por un menor gasto en turismo.

El consumo de gobierno, en tanto, creció 3,1% liderado por el gasto en salud.

El comercio exterior exhibió incrementos tanto en las exportaciones (10,7%) como en las importaciones (9,0%), con un efecto neto positivo en el PIB, indicó el Banco Central.

Destacaron en las exportaciones de bienes los envíos de frutas y minerales, mientras que en los servicios, lo hizo el gasto en turismo.

Por su parte, "las importaciones fueron lideradas por interacciones de maquinaria y equipo, en particular de transporte, productos metálicos básicos y vestuario y calzado".

El ingreso nacional bruto disponible real aumentó 1,1% el primer trimestre. Este resultado fue menor al registrado en el PIB, "reflejando menores rentas recibidas del exterior y, en menor medida, el deterioro en los términos de intercambio".

Por último, el Banco Central sostuvo en el informe que el ahorro bruto total ascendió a 23,2% del PIB en términos nominales, compuesto por una tasa de ahorro nacional de 24,0% del PIB y de un ahorro externo de -0,8% del PIB, correspondiente al superávit en cuenta corriente de la Balanza de Pagos.